



学校教育目標:進んで学び 思いやりの心をもち たくましく生きる児童の育成 ～きらり輝く かがみっこ～

学習発表会 参観ありがとうございました

11月8日（土）でした。用意した観覧席は、保護者・地域の皆様でほぼ満席でした。運動会からちょうど6週間、その間登校したのは27日というわずかな時間の中で、子どもたちと職員とが一つになって創りあげた内容を、精一杯披露することができました。後片付けも大変お世話になりました。ありがとうございました。



手作りカレー最高!!～秋の遠足～

10月24日（金）は、秋の遠足でした。昨年に引き続き、全校で「大山森の国」にバスで出かけました。



昨年とは比べものにならない手際よさ



バスレクを楽しみながら現地に着いたら、まずは昨年同様に「はんごう炊さん&カレー作り」の体験です。施設スタッフの説明の後、子どもたちは縦割り班に分かれて活動します。今年も職員は「できることはすべて子どもに任せる」ことをモットーに、手を出したくても出さず、見守りに徹しました。結果、どのグループも手順よく完成させ、おいしいカレーをいただくことができました。昨年の経験が見事に生かされていました。食後にはアスレチックや広場で思い切り運動を楽しみ、子どもたちはその場所でしかできない貴重な体験をしっかりと積み重ねて帰りました。



かがみっこタイム（環境体育委員会）

10月22日（水）には、環境体育委員会主催で、縦割り班対抗ドッジビー大会が行われました。ちょうど学習発表会に向けての練習等のため、体を思い切り動かす機会が減りつつある時期であり、子どもたちはいきいきとゲームを楽しむことができました。教室に帰るときの、すっきりした表情がとても印象的でした。環境体育委員会に感謝です。



嬉しい贈り物

11月14日(金)には、岡山県環境保全事業団の皆様から、ボールやワイヤレスマイクなどをご寄贈いただきました。職員の皆様が貯めた社内エコポイントの一部を、県内の学校に少しづつ還元するという社員の方々発信の取組で、もう何年も続けておられるのだそうです。大変有り難いことです。代表で、運営委員会の児童が受け取させていただきました。事業団の皆様、本当にありがとうございました。大切に使わせていただきます。

大野小学校との統合に向けて

大野小と香々美小の両校において、令和10年度の統合に向けての協議が始まっています。令和8年度からは、合同の修学旅行・海事研修・社会見学等の行事や合同で行う活動の実施を計画中です。

PTAや地域の皆様のご協力をいただきながら、着実に準備を進めてまいりますので、今後ともよろしくお願ひいたします。



校長室で贈呈式を行いました

退任のお知らせ

図書館整備員でお世話になっていました、牧野すみれ先生が、今月いっぱいで退職されますので、お知らせします。

牧野先生、今まで大変ありがとうございました。

地域の皆様 ありがとうございます



今月も多くの地域の方々にお世話になりました。写真とともに紹介します。



11月末で任期を終了される方々におかれましては、大変お世話になりました

12月の予定

日	曜	学校行事	給食	バス1	バス2	日	曜	学校行事	給食	バス1
1	月		○	14:40	15:30	17	水		○	14:45
2	火		○	15:00	16:00	18	木	短縮⑤ 学校運営協議会18:00	○	14:45
3	水	読み聞かせ	○	14:45	-	19	金	短縮⑤	○	14:45
4	木	ALT	○	15:00	16:00	20	土			
5	金	集金日 ふれあい参観日前日準備	○	15:00	16:00	21	日			
6	土	ふれあい参観日 短縮④	×	-	-	22	月	短縮⑤	○	14:45
7	日					23	火	大掃除 給食最終 通学班会 短縮④	○	13:15
8	月					24	水	終業式 短縮③ 定時退校日	×	11:30
9	火		○	15:00	16:00	25	木	冬季休業日		
10	水		○	14:45	-	26	金	学校閉店(1/4まで)		
11	木		○	15:00	16:00	27	土			
12	金	短縮⑤	○	14:45	-	28	日			
13	土					29	月			
14	日					30	火			
15	月	短縮④ 希望懇談	○	13:15	-	31	水			
16	火	短縮④	○	13:15	-					

1月の予定

8	木	始業式 短縮③	26	月	クラブ
9	金	給食開始 短縮④	27	火	全校朝会
14	水	読み聞かせ	28	水	かがみっこタイム(図書委員会)
19	月	委員会	29	木	鏡野中入学説明会
20	火	集金日	30	金	スキー教室
21	水	かがみっこタイム(保健給食委員会)			

香南地区



PTA 資源回収

香北地区



10月26日(日)でした。
地域の皆様、ご協力ありがとうございました。